

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Sécurité alimentaire : le point des assises de Brazzaville

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

Le secrétaire général de l'Alliance parlementaire pour la sécurité alimentaire et nutritionnelle du Gabon (APGSAN), Yves Fernand Manfoumbi, s'est entretenu, récemment, avec le coordonnateur du Système des Nations unies (SNU) au Gabon, Stephen Jackson, et la chargée de nutrition de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) pour l'Afrique centrale, Aïssa Mamadou Magiri.

Au menu de cette rencontre, le point des conclusions des assises de Brazzaville sur la problématique de la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Mais également des recommandations formulées lors du rassemblement mondial du Système des Nations unies à Katmandou au Népal, et



Le député Yves Fernand Manfoumbi congratulé par l'expert.

des perspectives pour 2020 liées aux Objectifs de développement durable (ODD 2) sur le défi "Faim zéro" à l'horizon 2030. "Notre engagement, au nom du Gabon, pour la sécurité alimentaire et nutritionnelle, avec nos partenaires que sont la FAO, l'Organisation mondiale de la

santé (OMS), le SNU, le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) et le Programme alimentaire mondial (PAM) se poursuit, afin d'atteindre les ODD 2 sur le défi "Faim zéro à l'horizon 2030", a indiqué le parlementaire, ancien ministre de l'Agriculture.

Mines et géologie : Jean Sylvain Mandza dans son fauteuil

Jean Madouma
Libreville/Gabon

Le directeur général des Mines et de la géologie, Jean Sylvain Mandza, a été installé le vendredi 27 décembre dernier par la secrétaire générale du ministère des Mines, du pétrole, des hydrocarbures et du gaz, Liliane Ngari Onanga Y'Obéghé.

Le promu a reçu les dossiers sur lesquels il travaillera pour le renforcement du développement de ces deux secteurs attendus pour révolutionner le devenir économique du Gabon, au vu des richesses dont regorge le sous-sol national.

Mandza prend la tête d'une nouvelle entité résultant de la fusion des deux directions jadis séparées, et ayant pour principal chantier la réforme du cadre législatif et



Le promu, Jean Sylvain Mandza, installé par la SG du ministère des Mines, du pétrole, des hydrocarbures et du gaz, Liliane Ngari Onanga Y'Obéghé.

réglementaire, afin de se mettre en phase avec la volonté des plus hautes autorités.

Autre chantier, selon le promu, l'état des lieux de la situation de l'exploitation du bassin minier et des carrières sur l'ensemble du territoire national.

Le nouveau DG est ingénieur géologue et a travaillé durant une vingtaine d'années au ministère des Mines et dans des sociétés pétrolières.

#LEBEST
HEUREUSE ANNÉE
2020
SUR LE RÉSEAU
DU HAUT DÉBIT

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient

FIBRE OPTIQUE 4G+